



DIOS UN PADRE PERDONADOR

¿Recuerdas según el video de este episodio, qué es una parábola?, Es una narración o historia corta que usa elementos familiares para ilustrar un punto ético o religioso, en otras un valor muy importante. Jesús narro varias parábolas para dejar una enseñanza y entre ellas la historia del hijo pródigo.

Esta parábola continúa hablando del amor de Dios como un Padre para perdonarnos. Veamos que la historia cuenta que el deseo del hijo era recibir parte de la herencia que le correspondía porque su plan era gastarlo todo en cosas que no eran necesarias, cosas que no eran agradables delante de Dios, su padre con tristeza en el corazón dio a su hijo la parte de la herencia que le correspondía, puede ser que lo haya hecho porque creía que su hijo usaría este dinero para comprar alguna casa, comida o usarlo de forma muy buena. Veamos lo que dice la Biblia en Lucas 15:13 A los pocos días, el hijo menor vendió lo que su padre le había dado y se fue lejos, a otro país. Allá se dedicó a darse gusto, haciendo lo malo y gastando todo el dinero.

El padre por supuesto no tenía idea de lo que su hijo había hecho, pero imagina el dolor que pudo sentir en su corazón, tal vez tuvo sentimientos de desilusión y tristeza, por la partida de su hijo menor, pero aun así no dejo de amarlo. ¿Cuántas veces te has portado mal con tus padres, has desobedecido, has dicho mentiras o incluso has contestado mal? esta actitud por supuesto lastima sus corazones y sienten tristeza.

situación en la que Recordemos la encontraba el amigo de Luis y Anita en el episodio que vimos, Marcos quería huir de su padre porque creía que él nunca lo perdonaría porque había hecho algo muy malo y jamás lo recibiría así que pensaba escapar. Quizás también has tenido este sentimiento, y piensas que has actuado tan mal que tus padres nunca Dios es un Dios de amor y te perdonarán. perdonador debemos tener siempre presente

que Él nos puede perdonar de todo lo malo que hicimos sin importar que tan grave haya sido, pero esto no significa que lo podamos volver a hacer. Dios nos oportunidad da la arrepentirnos de nuestros pecados y volver a tener una amistad con El, pero nuestra decisión debe ser firme y sincera. Veamos lo que dice la Biblia en Apocalipsis 3:15 y 16 Estoy enterado de todo lo que haces, y sé que no me obedeces del todo, sino sólo un poco. ¡Sería mejor que me obedecieras completamente, o que de plano no me obedecieras! Pero como sólo me obedeces un poco, te rechazaré por completo.

Dios es muy claro, Él quiere todo de parte nosotros, El desea un arrepentimiento sincero verdadero, porque no se trata de un juego en el que podamos volver a hacer las cosas malas hacíamos que luego V arrepentirnos. El hijo prodigo gasto todo lo que tenía, se quedó sin amigos y sin alimento para comer; esta fue la consecuencia de sus malas decisiones. ¿Y sabes cómo termino? Pues con un trabajo no muy agradable y este era alimentar a los cerdos. El tan hijo prodigo estaba arrepentido de malas sus decisiones que pensaba de todo corazón regresar al lado de su padre porque sabía que perdonaría. Dios nuestro Padre Celestial es un Dios de amor y perdonador y está dispuesto a



recibirnos siempre con los brazos abiertos.

¿Sabes cuál fue la actitud del padre de hijo pródigo? pues fue de profunda alegría porque el hijo había regresado a casa y reconoció su error. Su hijo se armó de valor para reconocerlo y pedir perdón sincero porque en el fondo sabía que su padre lo amaba y lo recibiría nuevamente. Veamos lo que dice la Biblia en Lucas 19:10 Yo, el Hijo del hombre, he venido para buscar y salvar a los que viven alejados de Dios.

Dios quiere que todos vivamos conforme a lo que tiene preparado para nosotros y que sepamos que, si en el camino en algún momento nos equivocamos, Él estará dispuesto a perdonarnos, pero recuerda que debe ser un arrepentimiento sincero. El no vino a buscar a los perfectos para salvarlos, viene por los que estamos lejos de su corazón para darnos ese perdón y una vida mejor a su lado.

Esto mismo pasa en la relación con nuestros padres cuando nos equivocamos y hacemos lo malo, creemos que nuestros padres no nos perdonarán, pero ya vimos que esta no es la actitud. enfrentar correcto es equivocaciones diciendo la verdad como lo hico Marcos, porque los padres con el amor de Dios siempre nos perdonarán. Veamos lo que dice la Biblia en 1 de Juan 1:9 Pero si reconocemos ante Dios que hemos pecado, podemos estar seguros de que él, que es justo, nos perdonará y nos limpiará de toda maldad.

TIEMPO PARA COMPARTIR **EN FAMILIA**

¿Qué es una parábola?

¿Alguna vez has hecho cosas que están mal? ¿Y las has dicho a tus padres?

¿Has demostrado un arrepentimiento sincero?

¿Crees en el amor de Dios para perdonar tus pecados?





HABLANDO CON PAPA

DIOS TE PIDO DE CORAZÓN OUE PERDONES TODOS MIS PECADOS Y AYUDAME A TENER VALOR DE RECONOCERLOS Y NO VOLVERLO HACER.